

# Listen with your Heart! Songfic-sammlung!

**Ich habe ich einzelene Songfics reingestellt! ^^ Nyo die meisten sind aus langeweile entstanden, oder einfach weil ich das lied mochte!**

Von Prinz\_Opium

## **Kapitel 8: Higurashi no Naku Koro Ni! (Ich lasse die Zikaden verstummen!) [Teil 2]**

So hier ist noch einen FF über das Inuzuka Massaker, nur aus Hanas Sicht. Dass soll ein paar Dinge aus klären!

Teil 1: Auch im Regen [Hanas Sicht]

<http://animexx.onlinewelten.com/fanfiction/autor/196018/131133/320179/html/>

-----  
Higurashi no Naku Koro Ni!

Ich lasse die Zikaden verstummen!

Ich sah langsam auf und sah mich auch in meinem Haus um. Nun war der Tag der Abrechnung! Ich öffnete die erste Tür und sah hinein. Das Zimmer war Leer. Irgendwo musste sie ja sein. ich ging weiter. Langsam Öffnte ich die nächste Tür. Es war das Zimmer meines Bruders. Er schlief friedlich. Gut, den er sollte mich hassen. Ich wollte ihn leiden lassen. Aber wichtiger ist, er soll auch unser Dorf verraten!

+++++

Ich drehte mich um... ( und wer war hinter mir? )

Du versenkst deine Klauen in der Dunkelheit ( und zerreist die Nacht )

Regentropfen verwandeln sich in Blut und laufen an meiner Wange herunter

Wenn es keinen Platz für dich mehr hat...

an den du zurückkehren kannst...

+++++

Ich schloss die Tür wider. Ich ging in die Klinik runter und sah mich um. Ich öffnete die Tür wo meine Hunde dahinter waren. Denn die musste ich auch aus dem Weg räumen, sonst würden sie mich verraten. Ich ging näher und sah das es der Meiner Mutter und der meines Bruder waren. Die waren mir egal... Wo waren nur meine Hunde...

+++++

Nimm diese Finger an, meine Finger,  
Und ich werde dich an der Hand wegziehen  
In den versiegelten Wand, in dem die Zikaden schreien  
Es gibt für mich kein zurück

+++++

Da hörte ich sie Bellen. Ich sah zu ihnen, doch sie würden mir nur im weg stehen! Ich lächelte etwas, schade dass sie nicht mit konnten. Doch ich könnte sie eh nicht gebrauchen... Sie waren einfach nicht Stark genug...

Ich erhob mein Kunai und schlug zu. Ich hörte das Jaulen, meines ersten Hundes, die anderen beiden knurrten mich an. Wenn sie nun Bellen, würde mein Bruder aufwachen, und dass wollte ich verhindern.

+++++

Ich wurde gemacht und langsam zu verschwinden (in blauen Flammen)  
Auf der anderen Seite der Dunkelheit (der Morgen wird nie mehr kommen)  
Im Spiegel, mit unzähligen, sich windenden Händen, die sie sich nach uns ausstrecken  
Komm schon, locke jemanden hier her...

+++++

Ich nahm zwei Spritzen und verpasste sie ihnen. Da waren sie auch still. Um sicher zu gehen holte ich erneut mir dem Kunai aus und stach ihnen in die Seite.

Da hörte ich schnelle schritte, vor mir stand nun die, die ich Töten wollte. Meine Mutter...

"Wer bist du?", fauchte sie laut.

Da packte ich die Betäubungsspritze aus und rannte auf sie zu. Kurz vor ihr zog ich meinen Hut, damit sie mich sehen konnte. "Hana!?", hauchrte sie.

+++++

Bruder, komm her, wenn ich in meine Hände klatsche,  
Egal ob du flüchten wirst, ich werde dich immer wieder fangen  
Von der Spur der Tiere, auf der die Zikaden schreien  
Die Stimme die ich hörte, gibt es nicht mehr

+++++

Da stoch ich ihr die Spritze in den Arm. Das Beruhigungsmittel wirkte sofort und sie schlief ein. Da hörte ich wider Schritte und drehte mich um.

In der tür stand mein Bruder. "Hana! Was tust du da?", rief er plötzlich. Ich grinste nur und packte unsere Mutter am Kragen und hob sie hoch. Als ich mit meinen Kunai ausholte ranntest du auf mich zu. Du willst mich stoben? Vergiss es Bruder! Du wars kurtz vor mir als du von einem breitem Schwanz gepackt wurdes und gegen die Mauer geworfen wurdest.

+++++

Nimm diese Finger an, meine Finger,  
Und ich werde dich an der Hand wegziehen  
In den versiegelten Wand, in dem die Zikaden schreien

Es gibt für mich kein zurück

+++++

Du lagst ohnmächtig auf dem Boden. Da trat jemand ins Licht. Es waren Sasori und Deidara, die mich abholen wollten. "Ich komme gleich!", sagte ich und stach zu. Das Kunai lies ich in ihrem hals stecken. Dann lies ich sie los und sie landete nur etwas vor kiba. Ich nahm mein Stirnband und sah es ein letztes mal an, befor ich es an die Wand knallte und dort mit einem Kunai befestige. In dem Metall sah ich mein Gesicht, in dem etwas blut war. Doch ich grinste nur und lies dich alleine mit den Toten.

+++++

Bruder, komm her, wenn ich in meine Hände klatsche,  
Egal ob du flüchten wirst, ich werde dich immer wieder fangen  
Von der Spur der Tiere, auf der die Zikaden schreien  
Die Stimme die ich hörte, gibt es nicht mehr

+++++

Drausen war es noch leise. Ich drehte mich noch einmal zu unserem Haus um. Scheinbar hatte niemad etwas davon gehört. Gut so! eigentlich sollte es mir eid tun, doch es tat mir nicht leid. Mir tat es led das ich es nicht schon früher gemacht habe! Dann hätte ich schon viel früher zu dir können Itashi. ">Familie...Das ist doch nur was für schwächlinge!<", hattest du mal gesagt und du hattest recht. Deidara öffffnete seine hand und es erschien ein Vogel. "Komm schon!", sagte der blonde und ich stieg auf den Vogel. Und wir erhebtten uns in die Lüfte...

Ende!?

-----

Naja... mir war langweilig und ich wollte schon lange mal was zu diesem Lied Schreiben! Aber ich ich Schreib wahrscheinlich noch einen FF dazu! Dass Lied ist einfach zu toll!